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入学おめでとうございます！！
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　４月の行事予定

　４月１７日(火)　山田諏訪神社清掃 午後１時３０分 山田諏訪神社

　　　 １８日(水)　山田諏訪神社・春の大祭 午前１１時 山田諏訪神社

　　　 ２０日(金)　若なろ会 午前１０時 山田コミセン

　　　 ２１日(土)　子ども育成会・ＰＴＡ合同歓迎会 午後７時３０分 山田コミセン

　　　 ２４日(火)　自治会運営説明会 午後７時 東郷支所

　　　 ２５日(水)　山田下ほのぼの会 午前１０時 山田下自治公民館

　５月の行事予定

　５月　６日(日)　道路愛護作業 午前８時 山田地区内

　　　 　９日(水)　山田下ほのぼの会 午前１０時 山田下自治公民館

　　　 １１日(金)　評議委員会 午後７時 山田コミセン

　　　 １４日(月)　わっはっは教室 午前９時３０分 山田コミセン

　　　今月の防犯パトロール隊当番
　　　　４月のパトロールは、１３日(金)と２７日(金)です。

　　　　当番は、小林　勝隊員、中村　史隊員、

　　　　地区コミ会長、副会長です。

　　　　よろしくお願いいたします。

やまびこ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご挨拶

　一段と新緑が映える時期となりました。地区民の皆様には、お元気にお過ごしの事とお慶び

申し上げます。

　さて、３月２５日に開催されました地区総会におきまして、コミュニティ協議会会長の職を再度

拝命いたしました。浅学菲才ではありますが、山田地区の運営に寄与できますよう頑張る所存

で御座います。宜しくお願い申し上げます。

　先日東郷小学校及び東郷中学校の入学式に出席して参りました。山田地区からの新一年生

は４名、中学生２名でした。地区からの小学生も、現在３０名となっており閉校時の１５人から、

わずか２年間で２倍に増え、元気に登校している姿は活気があり頼もしく感じる次第です。

頑張ってもらいたいものです。

　平成３０年度もスタート致しましたが、今後もご指導、ご支援を賜りますよう宜しくお願い申し

上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山田地区コミュニティ協議会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　樗木　秀生



☆ 地区コミュニティ協議会総会が３月２５日(日)に旧山田小学校体育館で開催されました。
地区民の出席者は１０１名でした。委任状４０名と

合わせて１４１名となり、総会は成立しました。

平成２９年度行事報告・決算報告、平成３０年度行

事計画・予算（案）等議案が原案通り承認された後、

旧山田小学校跡地の企業の利活用について、市役

所職員から説明があり、質疑応答も行われました。

総会終了後、役員等の引き継ぎがありました

≪平成３０年度新役員≫　１年間よろしくお願いいたします。 （敬称略）

地区コミ会長 　　樗木　秀生 上自治会長 　　田口　芳明

副会長 　　田尾　輝美 中自治会長 　　鶴田　清人

事務局長 　　鬼塚　廣人 古里自治会長 　　村尾　信寛

監事 　　松坂　一郎 下自治会長 　　久留須　義宏

監事 　　田原　えり子 上女性部長 　　小林　より子

総務部長 　　樗木　秀生 中女性部長 　　有川　愛子

文化福祉部長 　　村尾　　守 古里女性部長 　　村尾　正恵

地域づくり部長 　　平木　邦敏 下女性部長 　　久留須　三枝子

体育部長 　　永里　博己 スポーツ推進員 　　中村　　聡

女性部長 　　有川　愛子 スポーツ推進員 　　中村　麻衣子

防災部長 　　樗木　秀生 コミ主事 　　梶原　隆信

山田美土里組織代表 　　諏訪　重治

≪協力団体代表者≫

消防団東分団副分団長 　　稼木　宣仁 消防後援会長 　　村尾　信寛

交通安全山田分会長 　　小林　　勝 山田子ども育成会長　　山口　智秀

古里・下高齢者クラブ会長 　　田尾　昭爾 東郷小ＰＴＡ代表 　　横山　幸一

上・中元気クラブ会長 　　小田原　勝男 青パト隊長 　　中村　　史

☆ 第１回評議委員会が４月６日(金)に開催されました。
今年度最初の評議委員会が開催され、総会で承認された

１年間の行事・事業計画等について議論されました。主な

ものは、１１月にサンデンフェスタが計画されています。

鳥丸駐在所の森下巡査長が出席され、東郷町事件事故

発生状況について話をされました。

☆ 旧山田小学校敷地の除草作業を中自治会が４月８日(日)に実施されました。

今年も各自治会ごとに旧山田小学校敷地の除草作業を行う

ことになりました。４月は中自治会で実施していただきました。

綺麗になった後、グラウンドゴルフを楽しまれました。


